



帰省客らを魅了

平川あどの祭りを開催

8月14日、市役所本庁舎前のふらっと広場に世界一の扇ねぶたをはじめとしたねぶた10台が集結しました。広場は飲食の出店でにぎわったほか、ステージでは、ライスボール、今千里さん、スイング・ハット・ジャズオーケストラが歌や演奏を披露しました。

夜には平賀郵便局から平賀駅前までのコースをねぶたが練り歩き、沿道の人たちを楽しませました。



平川市の農産物や食・物産品を楽しんで ひらかわフェスタ2025を開催

8月30日・31日の2日間、ひらかドームで「ひらかわフェスタ」を開催しました。

当日は、「津軽の桃」をはじめ旬の農産物や物産品が販売されたほか、市産の食材をふんだんに使った人気の「ひらかわライスカレー」、今回初めての発売となった「米粉ピーチパイ」、「トマトシャーベット」の販売も行われ、多くの来場者で賑わいました。



楽しく英語を学ぼう

イングリッシュキャンプを実施

8月6日、市役所本庁舎で、英語を使ったアクティビティを体験しながらコミュニケーション能力を鍛えるイングリッシュキャンプを実施しました。

当日は、小学校5年生から中学校2年生までの児童生徒16人が参加し、オンライン上でマンマーとインドネシアの人たちと英語で交流しました。児童らは、初めは緊張した様子でしたが、徐々に打ち解け、楽しみながら英語を学んでいました。



地域の皆で集まりにぎやかに

夏祭りが開催

8月6日に猿賀公園で行われた「おのえ夏まつり」では、悪天候により野外イベントは中止となりましたが、さるか荘でのステージ発表に大きな声援が送られました。8月17日に道の駅いかりがせきで行われた「夏のハロウィン in 碓ヶ関」では、仮装して盆踊りをするなど、地域の人々が一足早いハロウィンを楽しみました。8月30日にふらっと広場で行われた「ひらかわ音頭祭」では、旧平賀町、旧尾上町、旧碓ヶ関村それぞれの音頭に加えて、Asobo!Hirakawa と SNOWDOME PRODUCTION が共同制作した「ひらかわ音頭」が披露されました。



平賀地域



尾上地域



碓ヶ関地域

ひらかわPR大使

駒井蓮さんが1日警察署長に就任

8月5日、ひらかわPR大使の駒井蓮さんが黒石警察署の1日警察署長を務め、イオンタウン平賀でイベントに参加しました。

駒井さんは参加者に向けて特殊詐欺の手口に関する〇×クイズを出題し、詐欺被害防止を呼びかけました。クイズで勝ち残った参加者たちには駒井さんからサイン色紙が贈呈されました。



家庭教育講座を開催

「青森ワッツとLet'sダンス」を実施

8月17日、教育委員会と市連合PTAの共催で「青森ワッツとLet'sダンス」を文化センターで実施しました。

当日は、チアダンスの振り付けなどを担当するRUI氏が講師となり、参加者に向けてチアダンスの魅力や身体を動かす楽しさ、前向きな姿勢で取り組むことや、挑戦する気持ちの大切さなどを伝えました。参加者たちは最後にステージ上でパフォーマンスを披露し、笑顔を見せていました。

